

COMPETICIONES

La Generalitat inyecta más de 600.000 euros a La Volta a Catalunya

El ejecutivo catalán apoya a la prueba ciclista que recorrió las tierras catalanas entre el 20 y el 26 de marzo.

G.G.R.
13 jun 2017 - 17:13

La Administración vuelve a apoyar económicamente a La Volta a Catalunya. La Generalitat ha aprobado este martes destinar una subvención de 635.000 euros a la entidad privada impulsora de la competición ciclista que celebró su última edición entre el 20 y el 26 de marzo.

Según el Ejecutivo, el objetivo es hacer frente a los gastos de organización de la prueba de este año. Cabe recordar que, además, el principal apoyo en forma de patrocinio es del propio gobierno catalán para promocionar el turismo.

“Con esta ayuda, que se vehiculará a través del Consell Català de l'Esport, el Ejecutivo quiere contribuir al desarrollo de esta competición internacional, que se enmarca en el calendario oficial de competiciones de la federación internacional de este deporte y que realiza una importante labor de promoción y divulgación del deporte catalán a nivel internacional, además de fomentar el ciclismo en todo el territorio”, ha señalado la Generalitat en un breve comunicado.

Cabe recordar que este año la prueba ciclista alcanzó un acuerdo con Amaury Sport Organisation (ASO), la compañía propietaria del Tour de Francia, para que asuma la comercialización de los derechos de televisión y patrocinio. El contrato tiene una duración de cinco años y también incluye la producción audiovisual de la cita.

Se trata de un proyecto más para la compañía francesa en España, que a través de su participada Unipublic también gestiona La Vuelta. En esta ocasión, la propiedad del evento deportivo seguirá estando en manos del Club Volta Ciclista a Catalunya Associació Esportiva, que hasta ahora siempre había contado con el patrocinio casi exclusivo de la Generalitat.

Fruto de ello es que en la última edición se firmó a Carrefour, que se sumó a Cofidis, Estrella Damm, Powerade, el Ayuntamiento de Barcelona, Lotería de Catalunya y

PALCO23

| Ferrocarrils de la Generalitat, entre otros.